

#NICE

Numazu association for International Communications & Exchanges

発行日 2015年3月31日
発行者 NICE沼津国際交流協会
(企画広報部会)
所在地 沼津市御幸町16番1号
(事務局) 沼津市役所市民協働課内
☎055-934-4717
FAX055-931-2606
<http://www.nice-numazu.org/>



みんなでSports♪ 国際交流!



ふれあい部会

『国際スポーツ交流会』大成功！

去る2月7日（土）13時～16時、沼津市民体育館にて国際スポーツ交流会を開催した。

今年も昨年導入し大好評を博しましたクリケット、カローリングといった種目をはじめ、バスケットボール、バレーボール、バドミントン、ユニホックなどおなじみの種目、さらには新種目として卓球も導入されるなど様々な種目を楽しむことができました。

昨年に引き続き大規模な広報活動を行った甲斐もあり、約100名の皆様の参加がありました。オーストラリア、インド、ガーナ、中国などたくさんの方々にお越しいただきました。年齢層も広く、小学生から大人までおおいに賑わいました。



ユニホック

ユニホックは室内型アイスホッケー。スケートを履かず、軽いプラスチック製のスティックとボールを使うスポーツです。



運動量・競技性・意外性などがあり、高齢者のもとより小学生まで楽しめるスポーツです。幅広い年齢層、国籍の方が参加し、気持ちの良い汗を流しました。大きな盛り上がりを見せるあまり、終了の合図があったあとも熱戦が続くほどでした。

クリケット協会の方々のご協力を得て行ったクリケット。クリケットは野球の原型とも言われているイギリス発祥の『紳士のスポーツ』。なんとサッカーに次いで世界第2位の競技人口なんだそう。

カローリングは氷上のスポーツのカーリングをもっと手軽にどこでも楽しめるように開発されたスポーツ。

ジェットローラーは本物のカーリングのストーンのように動き室内でカーリングが楽しめます。

初めて会う参加者と同じチームになり、熱い戦いが繰り広げられました。気分はカーリング娘！



カローリング



10人11脚

今年はいくつもの種目を設けた甲斐あり、外国人の皆様もそれぞれが好きな種目に入っていくことができ、自然なかたちで国際交流をはかることができました。最後はみんなで10人11脚！国際交流を象徴するかのような盛り上がりを見せました。



バレー

カラマズー部会

部会活動紹介

●NICE英会話教室（初級）

前期は外国籍のお客様を受け入れる際に使える英会話を、後期は海外でのホームステイの際に使える英会話について勉強します。

- 4月16日（木）～6月18日（木）
- 毎週木曜日（全10回）
- 受講料3,000円（会員2,500円）

詳しくは広報ぬまづ3/15号をご覧ください。

●カラマズー市民訪問団受け入れ

今年は7月23日（木）～31日（金）の日程でカラマズー市民を受け入れます。

- ホストファミリー 15家庭

詳しくは広報ぬまづ4/1号をご覧ください。

●高校生姉妹都市ホームステイ体験

姉妹都市カラマズーでホームステイ体験をしてみませんか。

- 期間：7月31日（金）～8月14日（金）
- 募集人員：2名派遣
- 経費：230,000円程度
（燃油サーチャージを含む）
- 選考会：6月2日（火）
- 応募期間：4月1日（水）～5月29日（金）

※詳しくは広報ぬまづ（3/15号掲載予定）

●姉妹都市交換留学生受け入れ

姉妹都市カラマズーからの高校生の受け入れです。

- 前期：7月20日（月）～25日（土）
- 後期：7月26日（日）～31日（金）
- ホストファミリー 4家庭

詳しくは広報ぬまづ4/1号をご覧ください。

国際理解教育部会

日本語ボランティア講師勉強会

毎年、『沼津にほんご教室』で日本語を教える為に必要な知識として、勉強会を開催しています。

第1回目

- 2月1日 14:00～16:30 米勢治子先生
- 内容『新しいボランティア仲間がやめてしまうことがあります。みんなが継続して活動出来るようになりますでしょうか？
みんなで考えましょう。』

第2回目

- 2月8日 14:00～16:30 山本幸恵先生
- 内容『「みんなの日本語初級1」より
【ます形】→【て形】への導入』

第3回目

- 3月1日 13:00～15:30 森田陽子先生
- 内容『日本語が全く読めない学習者に対して、シラバスを主とした学習の進め方』

今年度に入り、10名近くの新しい仲間も増え、沼津にほんご教室のメンバーは総勢50名に手が届くほどになりましたが、日本語を教えるスキルの差は当然あります。

第1回目の勉強会の最後に、「組織は、新陳代謝は常に必要であり、止まった時点から後退（腐食）が始まる」という米勢先生のお言葉は、とてもインパクトがありました。

参加者の多くは、上手に教えられなかった事を反省するよりも、外国人学習者の現状を理解出来るボランティアを心がけながら、仲間の為に何が出来るかを考え直す良い機会となりました。



岳陽部会
**『太極拳講座 感想』
NICE太極拳講座2014（後期）**

受講者 原 公子

“指先まで気を流す”簡単なようで出来ないんですよ。どこも暖かくなってきません。

ゆったりとした音楽の中、準備体操で身体がリセットするのがわかります。先生を真似て動作をしますが、何をするためのものか説明を聞きながら教わるとちょっとだけ上手くなった気がします。型に気を取られると呼吸を忘れてしまいますが、そのうち出来るようになるでしょう。

本当は毎日家で続ければいいのですが、わざわざ時間をとることは難しく、会社での息抜き時間に全身脱力と、寝る前のベッドでの体操を少しだけ続けています。性格上、頑張ろうとすれば続かないのはわかっていますから、これも先生のおっしゃる“良い加減”のひとつだと思っています。（自己流解釈ですみません。）

呼吸と身体の改善の目的で始めた太極拳、細く長く続けていきたいと思います。


**平成27年度は
沼津市・岳陽市**
友好都市提携30周年！

あなたも沼津市民岳陽訪問団員として
岳陽市を訪問し、記念式典などに
参加して友好を深めませんか？

詳細が決定次第、広報ぬまづなどで
募集しますので、奮ってご参加下さい！

企画広報部会
お知らせ
**平成27年度
沼津国際交流協会総会・懇親会**

- ・日 時：平成27年5月22日（金）
- ・会 場：ザ・グランドティアラ沼津
沼津市白銀町165-1
TEL：055-963-5111

◆総会

時 間：18：00～18：50
会 場：3階 ピードモントの間

◆懇親会

時 間：19：00～21：00
会 場：4階 ハートフォードの間

※当日は受付にて平成27年度分の会費を納めることができますので、どうぞご利用下さい。

**近畿日本
ツーリスト**
**近畿日本ツーリスト(株)
沼津支店
☎ 055-963-0496**

ホームページの会員登録をお願いします!!

<http://www.nice-numazu.org/>

または **沼津国際交流協会** を検索♪

※登録希望者は各部会長へ連絡して下さい。
また、どの部会へも所属していない方は事務局まで。

●事務局：沼津市役所2階 市民協働課内

TEL：055-934-4717

FAX：055-931-2606

E-mail：info@nice-numazu.org

※月～金 8：30～17：15（土日祝日除く）

“女性と女性の生活を支援・女性の人権を守る”
これらを目指して国内外で奉仕活動をしています。

国際ソロプチミスト駿河 会長 加藤 啓子